



## GENERALVERSAMMLUNG 2015



An der Generalversammlung vom 11. Mai 2015 in Lenggenwil wählten die rund 200 anwesenden Mitglieder Regula Senn aus Degersheim zur neuen Kantonalpräsidentin.

Sie tritt die Nachfolge von Gabi Stadler an, die nach sechsjähriger Amtszeit als Präsidentin zurücktrat. Als Vizepräsidentin wurde Mireille Mussak bestimmt. Ebenfalls aus der Verbandsleitung und der Fachgruppe Bildung trat Sonja Schläpfer, Speicher, zurück.

Zwei Sitze in der Verbandsleitung konnten nicht ersetzt werden. Die Leitung der Fachgruppe Bildung bleibt vakant. Mireille Mussak führt zwei Aufgaben aus - neben der Chargé als neue Vizepräsidentin amtet sie weiter als Präsidentin der Finanzkommission.

Zudem hatten weitere Kantonalvorstandsmitglieder ihre Demission bekannt gegeben: Agnes Rupp, Rorschach, Marie-Theres Pfiffner, Vilters, Petra Schmid, Oberuzwil, sowie Christa Inauen, Appenzell. In der Ersatzwahl wurden Ursi Camenzind, Muolen, Alexa Sutter, Waldkirch, und Miranda Stäheli, Degersheim, bestätigt. Sie übernehmen die Aufgabe der Regionalvertreterin für die Regionen Rorschach, Gossau und Untertoggenburg.

